

Schulranzen-Sammelaktion

Liebe Viertklässler,

eure Grundschulzeit ist bald zu Ende und ihr dürft weiterziehen.



Eure Schulranzen und Federmäppchen, die ihr nicht mehr benötigt, dürft ihr gerne bei uns lassen!

Der Elternbeirat sammelt diese ab Freitag, den 15.07.2022, auf der Bühne in der Aula und spendet sie an Kinder, die sich über einen Schulranzen sehr freuen! (Flüchtlingshilfen, Gain-International oder ähnliche Aktionen)

Bitte gebt nur gut erhaltene, leere und gereinigte Schulranzen/Schulrucksäcke/Federmäppchen ab!

Vielen Dank im Namen des Elternbeirats

